
 

 

 

新しい市長は 
実際どうですか？ 

 

と、たずねられることが、よくあります。今年 6月、横須賀市民が選んだ市役所のトップ、上地

克明市長。彼を間近でチェックする立場の議員に、そう聞きたくなるのは自然なことですし、

市政に関心を寄せて頂いている証拠だと思います。 

 前回は、市長選告示日の直前６/１７に、３候補の政策を見比べる企画で開催し、多くの

方に集まって頂きました。今回は、市長選後初となる９月議会での所信表明や議員の質問

を通して見えてきた上地克明市長の特徴や課題についてご報告し、ご意見を伺います。 

「市長が代わって、一番変わったのは何？」 

「学校や産プラなど施設は結局廃止するの？」 

「積極投資って言ってたけど、おカネ有るの？」 
 いわば初戦の手合せで見えた市長の輪郭。これをもとに、市民の代理人として今後どんな

ところをチェックしていくべきか、私たち議員もヒントを頂ければと考えています。 

 何も準備は要りませんので、お買い物のついでに気軽にいらっしゃって下さい。 

・日時：２０１７年１０／１(日) 

         14:00～16:00 
・場所：産業交流プラザ 交流サロン 

    (芸術劇場３F 汐入駅１分) 

・対象：横須賀市民 

・申込：不要(でも、できればご連絡くださいｍ(_ _)ｍ) 

・主催：市議有志 

    ・小室たかえ 080-9152-3158 

    ・髙橋英昭 070-2209-3301 

    ・小林伸行 070-6640-3927 

イラスト提供：わんパグ http://wanpug.com/ 

「市民の声を聴く会」って？ 
 議員に選ばれたからといって、何でも好きに決めて

いいわけじゃないですよね。そこで、3 か月に 1 回の

ペースで「議員有志で市民の声を聴く会」を開催して、

市の色々な課題について、市民のみなさんの声に丁寧

に耳を傾けてきました。そして、頂いた声を参考にし

ながら、議会で議論し、じっくり考えて賛成/反対/修

正など議決してきました。学校や保育園の統廃合、18

歳選挙など、その時々に課題となっているテーマで実

施しています。前回・今回は、地域別に実施していた

「まちの未来デザイン会議」シリーズをいったんお休

みして、市長選に関連した企画としています。 

 なお、この取り組みは、マニフェスト大賞でも表彰

され、新聞等でも取り上げら 

れるなど評価されています。 

第１５回 議員有志で市民の声を聴く会 


